
東京の全理連ビルにて「全国理容青年部 ブロック代表者会議」が開催され、中四
国ブロック代表として参加し、今年度の各ブロックの活動報告・継続活動につい
て意見を交換しました。全国青年部としての新規事業・活動予定について、来年
度は各県の色々な案を拾い上げ、良い案件をまとめた後に推進していく計画にな
りました。決定した案件は、「理容師カフェ」を推し進める事になりました。 
第二部では 
・TAKIGAWAによる脱毛器の紹介 
・理美容経営企画室の関口氏によるセミナー 
などが行われ、良い情報を得られました。これから、中四国ブロック スカイプ会
議で各県へ伝えていく予定です。

就活ヘアーセミナーのご案内 
就職活動に相応しい髪型を、奈良県組合と世界で初めて「マグロの完全養殖」を成功させた近畿大学
が共同で企業480社に向け調査を実施、業種別に好ましいヘアスタイルをパターン化し、セミナーにま
とめあげた講習です。今まで漠然と「こんな感じ」と提供していた就活ヘアを、事細かに説明・提供で
きるという事は、お店にとっても大きなアドバンテージになると思います。 
皆様の参加をお待ちしております！ 

参加の申し込みは、最寄りの青年部員または青年部長の加藤まで。 

「広島県生活衛生同業組合連合会」主催の、後継者育成事業交流会に参加し
てきました。一体何が行われるのか理解しないまま会場に出向いて行ったワ
ケですが、連合会会長曰く「同じ生衛組織として勉強会などを通じて交流を
深めよう」との趣旨で開かれた会議でした。とりあえずマイナンバーに関し
ての講義を受け、何やら会場セッティング。オードブルなどが運ばれて来
て・・・あれ！？と思っていたら、「軽くつまみながら交流しましょう」と
いう流れでした。普段の「接客」とは違い、名刺を交換し合いながらの「交
流」は、個人を通り越して理容業界の人としての責任なんか感じたりしまし
た。まだまだ立ち上がったばかりの第1回目交流会でしたが、これからも開
催していく模様なので、執行部メンバーも順次参加して親睦を深めていけ
ば、また何か新しい事が動き出すのかも！？ 

2016年5月号

Facebook始めました 
広島県理容組合青年部で検索！

青年部ブログURL 
http://blog.livedoor.jp/jybnethiroshima/

講師:奈良県組合青年部長   大月 靖彦 氏 
  日時:６月２７日(月) 14:00～ 
  場所:環衛ビル9F会議室 
  受講費:¥1,000- 
  お問い合わせ 
     青年部長 加藤 
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